

Rhein-Erft-Kreis

Richtig Gas geben

[20.03.2015] Die Gasversorgungsgesellschaft Rhein-Erft bietet Kommunen im Rhein-Erft-Kreis ein erdgasbetriebenes Fahrzeug zur kostenlosen Probenutzung an.

Im nordrhein-westfälischen Rhein-Erft-Kreis können sich Kommunen vier Wochen lang von den Vorzügen eines erdgasbetriebenen Fahrzeugs überzeugen. Die Gasversorgungsgesellschaft Rhein-Erft (GVG Rhein-Erft) stellt hierzu den VW eco up kostenlos zur Verfügung. Wie der Energieversorger mitteilt, hat sich die Stadt Erftstadt als erste Kommune dazu entschieden, das Angebot anzunehmen. „Wir finden es vorbildlich, dass die GVG sich mit ihrem Erdgas-Fuhrpark für die Verringerung des CO₂-Ausstoßes einsetzt und uns mit einem Ausleih-Modell die Technik schmackhaft machen möchte“, sagt der Erftstadter Bürgermeister Volker Erner (CDU). „Wir werden das Fahrzeug als Zusatzmodell in unserem täglichen Flottenbetrieb nutzen und ausprobieren.“ Die GVG Rhein-Erft setzt nach eigenen Angaben bereits seit dem Jahr 1994 in der eigenen Fahrzeugflotte auf den Erdgasantrieb. 40 Erdgasfahrzeuge seien mittlerweile bei der GVG Rhein-Erft im Einsatz – etwa auf Baustellen oder bei sonstigen Dienstfahrten. Im täglichen Einsatz habe sich der VW eco up bewährt. „Niedrige CO₂ Emissionen und günstige Betriebskosten bei mehr als ausreichender Reichweite zeichnen das Fahrzeug aus“, erklärt GVG-Geschäftsführer Werner Abromeit. Die Kommunen können sich bei der GVG Rhein-Erft melden und ihren Wunschzeitraum für die Probenutzung angeben.

(ma)

Stichwörter: Erdgas, Erftstadt, GVG Rhein-Erft, Mobilität, Rhein-Erft-Kreis